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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Wolff weist darauf hin, dass die ungepflasterten Flächen bei der Ploggensee-
schule eine Stolpergefahr und somit Verletzungsgefahren v.a. für Kinder bergen.

Herr Baetke beanstandet den schlechten baulichen Zustand der Rudolf-Breitscheid-
Straße und erkundigt sich nach Planungsabsichten einer Sanierung. Herr Prahler in-
formiert darüber, dass eine Sanierung  dieser Straße und der Gebhardstr. geplant 
sind; die Anträge sind bereits beim Straßenbauamt eingereicht. Eine Förderung in 
Höhe von 75 % ist möglich, die baufachliche Prüfung ist noch nicht abgeschlossen.

Herr Schmidt spricht dass Abstellen von Altautos auf der Fläche der ehem. Stallanla-
ge in Wotenitz an und fragt, ob hier nicht Abhilfe geschaffen werden kann. Herr Nor-
dengrün antwortet, dass die besagte Fläche in Eigentum der Landgesellschaft stehe 
und diese keine Maßnahmen dagegen unternehme. Es wurde Kontakt mit dem der-
zeitigen Pächter aufgenommen und dieser aufgefordert, die Altautos zu beseitigen. 
Auch der Landkreis als untere Abfallbehörde wurde informiert.

Herr Bartz bemängelt den Vorwegweiser in der Kleinen Seestraße in Richtung Bol-
tenhagen. Dadurch ordnen sich seiner Meinung nach die Kraftfahrer falsch ein.
Herr Prahler teilt mit, dass eine Umstellung im Zusammenhang mit dem Verkehrs-
konzept im Oktober/November erfolgen wird.


